

ALIP de METZ : Un nouvel incident grave, le deuxième en 2025 !

Le 05 février 2025

Après l'incident survenu devant l'ALIP de Metz le **3 janvier**, un nouvel événement inquiétant a eu lieu le **4 février**, mettant une fois de plus en danger la sécurité des agents et du service.

Vers **15h**, l'agent d'accueil entend des cris dans la rue. **Un individu profère des menaces contre la justice et notre service, tout en tenant des propos incohérents et en filmant la porte de l'ALIP. Constatant la scène depuis la fenêtre, l'agent refuse l'accès à un probationnaire ayant rendez-vous avec sa CPIP et prévient immédiatement la direction.**

Ce probationnaire est connu pour ses troubles psychiatriques.

Après le départ de l'individu, la situation semble sous contrôle. Cependant, vers **17h**, alors que l'agent d'accueil se trouve devant la porte avec une CPIP, il aperçoit de loin le probationnaire revenir et se diriger vers le service.

Les agents décident de vite rentrer dans le service en craignant pour leur sécurité.

À ce moment-là, l'agent d'accueil constate via le visiophone que le probationnaire filme à nouveau la porte de l'ALIP. Il écrase un pigeon sur la poignée de la porte d'entrée tout en proférant des **menaces de mort** contre le service.

La direction appelle les forces de l'ordre, fait ensuite évacuer le service et accompagne les agents vers le QSL afin qu'ils puissent se rendre au parking en toute sécurité

Une insécurité qui perdure

Cet incident est **le cinquième en moins d'un an** sur les trois ALIP du SPIP de la Moselle.

L'UFAP UNSa Justice tient à souligner le professionnalisme de nos collègues et de la direction, qui ont su prendre les bonnes décisions afin de protéger les agents face à un individu en pleine décompensation

L'UFAP UNSa Justice demande à ce que le SAS qui a été mis en place depuis 2 mois soit enfin activé et accompagné de consignes claires sur son utilisation pour les agents de l'ALIP de Metz.

Cet incident rappelle que les conditions de travail des agents du SPIP se dégradent de plus en plus et que l'insécurité permanente perdure actuellement dans les SPIP !

L'UFAP UNSa Justice exige des mesures concrètes et rapides pour garantir la sécurité des agents.

Laurent LEGROS
Le secrétaire local.